

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



04.02.2026

Baustelle Fürstenrieder Straße – U-Bahn Aufgänge Holzapfelkreuth – Kosten

Die Baumaßnahmen in der Fürstenrieder Straße zeigen nicht nur durch das Verkehrschaos ihre Schattenseiten. Die Auf- und Abgänge zur U6 an der Haltestelle Holzapfelkreuth haben in diesen Tagen zum Teil eine sehr hochwertige und teure Edelstahlverkleidung erhalten.

Dies veranlasst Nachfragen:

1. Warum wurde die bisherige Brüstung zu den Auf- und Abgängen zur U-Bahn (siehe Fotos) ersetzt?
2. Was kostet je eine neue Edelstahlverkleidung? (siehe Fotos)
3. Warum wurde eine Brüstung gewählt, die für weniger Transparenz und für mehr Verdunkelung sorgt? Wurde hier das subjektive Sicherheitsgefühl berücksichtigt, wenn man die Umgebung besser erkennen kann?
4. Sind solche teuren Sichtschutzverkleidungen auch an anderen U-Bahn-Auf- und Abgängen geplant? Wenn ja, was sind die Gesamtkosten stadtweit?
5. Ist der Oberbürgermeister der Meinung, in Angesicht dieser Kosten, das „passt“? Sind diese Kosten anhand leerer Kassen gerechtfertigt?
6. Hätte es nicht eine günstigere Lösung gegeben als Edelstahl?

Dr. Evelyne Menges (Initiative)
Stv. Fraktionsvorsitzende

Veronika Mirlach
stv. Fraktionsvorsitzende

Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Dr. Michael Haberland
Stadtrat

Andreas Babor
Stadtrat



Bildquelle: privat